

Calcena

Provincia: Zaragoza

Comarca: Aranda

Torre de la Iglesia de Nuestra Señora de los Reyes

Torre de planta cuadrada con tres cuerpos; el inferior o zócalo de piedra sillar; el segundo de ladrillo abriendo dos vanos en arco de medio punto en cada lado y el superior también de ladrillo está un poco retrancado respecto al segundo, y presenta dos plantas, en la inferior abre dos vanos en arco de medio punto en cada lado y en la superior tres en cada lado.

Datación: s. XVI

Fuente: <https://www.turismodezaragoza.es/provincia/patrimonio/renacentista/iglesia-virgen-de-los-reyes-calcena.html>

